DRK-Herbstfest der Senioren



Im Flörsheimer DRK-Heim lud der Ortsverein zu einem Herbstfest ein. Foto: DRK

FLÖRSHEIM (pm) – Am Dienstag, 11.Oktober, fand im Rahmen der Seniorennachmittage des Deutschen Roten Kreuz, Ortsvereinigung Flörsheim am Main, wieder das "Herbstfest" statt, zu dem 18 Senioren gekommen waren.

Der Vorsitzende Hans-Joachim Freiberg begrüßte alle Teilnehmenden herzlich und freute sich besonders, dass er ein neues Mitglieder im Seniorenkreises begrüßen konnte.

Hans-Joachim Freiberg entführte zu Beginn der Veranstaltung die Senioren mit Urlaubsaufnahmen in die Landschaft südlich des Gardasees, wo im Juni 1859 die Schlacht von Solferino stattfand. In dieser kämpften Österreich unter Kaiser Franz Joseph und Sardinien mit Frankreich unter Kaiser Napoleon III. gegeneinander. Die Schlacht forderte über 30.000 Tote und über 40.000 Verletzte und Versehrte, von denen das Gros sich selbst überlassen war, da es an Allem mangelte.

Dieses Elend zu sehen veranlasste damals den Kaufmann Henry Dunant, sich für die Verwundeten und Versehrten zu engagieren, was in Folge zur Gründung des Roten Kreuz führte. In der Gedenkstätte Ossario di San Martino (Gebeinhaus) neben dem Torre di San Martino wird der Toten aus Schlacht von Solferino gedacht.

Der Vorsitzende bedankte sich anschließend bei allen fördernden Mitgliedern für deren Vertrauen und wertvolle Unterstützung, mit der sie die vielfältigen satzungsgemäßen Aufgaben fördern.

Mit dem Mitgliedsbeitrag helfen die fördernden Mitglieder der Ortsvereinigung, nach den Grundsätzen des Roten Kreuz Menschen in der Not zu helfen, Leben und Gesundheit zu fördern, zu schützen und Leid zu verhindern bzw. zu lindern. Sie unterstützen damit direkt die ehrenamtliche Arbeit ihres Deutschen Roten Kreuz in Flörsheim am Main. Das heißt für die Flörsheimer Rotkreuzler jährlich rund 9.500 unbezahlte Stunden in den Sparten Sanitätsdienst, Katastrophenschutz, Ausbildung, Jugendarbeit, Sozialarbeit und Rettungsdienst in Flörsheim. Eine Ehrenurkunde erhalten dieses Jahr 18 Mitglieder für ihre 25-jährige Mitgliedschaft, drei Mitglieder für ihre 55-jährige Mitgliedschaft und ein Mitglied für 60-jährige Mitgliedschaft.

Bei Fleischkäse, Kartoffelsalat und Krautsalat verbrachten alle Senioren einige schöne, gesellige Stunden. Organisiert wurde das Herbstfest von Bettina Proske, unterstützt von Hildegard Tasler,



Die Tische waren herbstlich gestaltet. Foto: DRK

Frauke Remsperger-Lauck, Katrin Kalou und Nourjan Kalou, denen der Vorsitzende Hans-Joachim Freiberg herzlich dankte.

Gemütlicher Spielenachmittag

Der Seniorentreff des Flörsheimer Roten Kreuzes lädt ein zu einem gemütlichen Spielenachmittag. Dieser findet am Dienstag, 25. Oktober, um 16 Uhr in der DRK-Wache, Höllweg 17, statt.

Alle Flörsheimer Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen. Genesene und Geimpfte bringen bitte entsprechende Nachweise mit, anderen wird ein aktueller Testnachweis empfohlen.